

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2022/2023

20711145 - POPPY LISPYA VEFFRIADI

STATION	FEEDBACK
IPM Endokrin & Metabolik	ax sdh baik, kalau waktu masih banyak, edukasi bisa lebih baik ya, edukasi g lengkap dan menyeluruh. baca lg intepretasi pd usg tiroid ya
IPM Gastrointestinal	anamnesis: cukup lengkap namun kurang sistematis, px fisik: belum palpasi epigastrium, belum rectal toucher. masih bingung akhirnya waktu habis belum sampai menegakkan diagnosis. belajar lagi yaa dokter poppy
IPM Kardiovaskuler	kurang periksa kepala leher JVP, kalo ga ada st elevasi berarti ada tanda iskemik lain apa? lokasinya di lead mana? dx kurang lengkap nstemi lokasinya dimana, tidak sempat melepas elektroda dan membersihkan kulit pasien
IPM Kulit	anamnesis bacaan hasil penunjang kuranglengkap, DD 1 kurang , lain lain pola berpikir sudah baik
IPM Mata	Latihan lagi pemeriksaan eversi palpebra, saat pemeriksaan keratoskop placido lupa megarahkan cahaya dari belakang pasien. Belajar lagi mendiagnosa dan tatalaksana penyakit mata
IPM Muskuloskeletal	ok
IPM Neurobehaviour	Jangan lupa baca Basmalah dan Hamdalah. Belum cuci tangan WHO. Belum melakukan pemeriksaan kekuatan otot, refleks fisiologis, refleks patologis. tes sensibilitas di area wajah kenapa hanya salah satu sisi kanan saja dan kenapa hanya memakai kapas saja??? Dx kerja kurang lengkap. Sampaikan kondisi penyakit pasien sesuai bahasa pemahaman pasien.
IPM Respirasi	Pada pemeriksaan fisik kasus sesak jangan lupa untuk menilai saturasi oksigen dan suara tambahan pada paru. Pada pasien dengan keluhan sesak perhatikan kondisi pasien dan saturasi pasien. Nilai apakah pasien perlu untuk dirawat inap atau tidak.
IPM THT	jangan lupa cuci tangan dan memakai headlamp maupun alat2 dg benar ya, posisikan pasien dengan benar ya
IPM Uropoetika	secara umum sudah baik; berlatih lagi untuk berpikir runtut, baca soal dengan baik, kelola pasien dengan komprehensif; lakukan yang bisa dilakukan; tetap banyak berlatih dan belajar lagi